
ATA Nº 58

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte dois, às quinze horas e
trinta minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos das
Pessoas  Idosas  de  forma  híbrida  na  plataforma  Google  Meet,  com  os  seguintes
presentes: José Luiz Maia, Kátia Bressan, Lucimara Aparecida, Solange Castelini, Marilva
Maragno, Rosely Aparecida e Nair Medeiros Goulart.  Faltas justificadas: Thais Goulart
Fretta, Amanda Garcia, Sônia Mendes e Maria Apolinária O presidente Sr. José Luiz Maia
abre a reunião cumprimentando a todos e dá início a reunião fazendo a leitura da pauta:
Correspondências Recebidas: Denúncias Registradas no Disque 100 / ILPIs; Autógrafo
de Lei nº48/2022 que “Institui a Campanha Municipal de Orientação aos Idosos contra
fraudes e golpes no comércio eletrônico e na internet”, de origem do Legislativo. Outros
assuntos: Alterações Regimento Interno; Eleição Diretoria CMDPI Mandato: 2023/2024;
Aprovação Ata nº 56; Calendário para 2023 do CMDPI. Após leitura, o Presidente informa
que não há quórum,  portanto  não haverá  votação.  Seguindo,  o  Presidente  José Luiz
informa que na Instituição de Longa Permanência Bem Viver, apareceram 7 casos de
covid-19 em idosos e que a Instituição não avisou nenhum órgão responsável, mas que
após a confirmação da Vigilância Sanitária, será enviado um ofício com orientações para
a Instituição para não acontecer novamente. Ainda mais, o Presidente informa o registro
de mais uma denúncia pelo disque 100 de violência física ao idoso na ILPI Catarina, mas
que essa casa não está mais em funcionamento. Após informes, o Presidente faz a leitura
do Autógrafo de Lei nº48/2022 que “Institui  a Campanha Municipal de Orientação aos
Idosos  contra  fraudes  e  golpes  no  comércio  eletrônico  e  na  internet”,  de  origem  do
Legislativo.  Sem  manifestações  dos  conselheiros,  o  Presidente  coloca  que  vê  uma
enorme dificuldade em pais e netos em ter paciência para ajudar os idosos com as novas
tecnologias.  Após,  o  Presidente sugere em convidar os representantes da câmara de
vereadores a vir visitar o Conselho e sugere em enviar um ofício para convidar alguns
vereadores, como o vereador Fabiano para a roda de conversa que está prevista para o
ano de 2023, juntamente das ILPI, Vigilância Sanitária e a Fundação Municipal de Saúde.
Dando continuidade, o Presidente faz leitura do Regimento Interno e esclarece alterações
feitas,  mas como não há quórum, não haverá votação.  Seguindo pauta,  o Presidente
coloca sobre calendário de reuniões de 2023 e sugere em alterar a hora da reunião para
15h45 e faz alteração nas datas de novembro e dezembro.  Finalizando, o Presidente
sugere em as Comissões se reunirem pelo menos uma vez por mês em 2023. Sem mais
nada a tratar, deu-se encerrado a reunião.
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